

暑いあつーい夏がようやく終わり、2学期が始まりました！日本全国、自然災害に悩まされた7・8月でしたが、青総生は、部活動に、勉強に、インターンシップやオープンキャンパスなどの進路活動に、そして、本校の学校見学会（来校者延べ1895名！）の手伝いにと、熱くて忙しい日々を過ごしました。その中から、少しご報告します。

◎ インターンシップ報告

2年次の希望者18名が、2～3日間インターンシップを行いました。ブックス多摩（写真右）、武州工業（写真左）や西多摩建設事務所、福生警察署など10か所の事業所に受け入れていただきました。いろいろな仕事内容を体験させていただき、わずか2日間でしたが、仕事の大変さとやりがいを感じたようで、働くことの意義を学ぶ良い機会となりました。ご協力いただきました事業所に感謝いたします。



◎ 全学年で「夏の集中勉強会」を実施！

夏期休業中の期間において、学年ごとに3日から4日間、学校で缶詰めになって勉強する「夏の集中勉強会」（日帰り勉強合宿）を全学年で実施しました。この集中勉強会では、「オンライン学習」も有効活用し、個に応じた学習指導を行い、学力の伸長と進路実現へ向けての意欲を高めることができました。



◎ 部活動報告

夏休みは、日々の練習だけでなく、多くの部が合宿や大会に参加しました。幾つかを報告します。

【和太鼓部】 東京都代表2校のうちの1校に選ばれ、長野県伊那市で開催された第42回全国高等学校総合文化祭郷土芸能部門に参加しました。

【日本文化部】 小原流主催「第14回東京地区・学生いけばな競技会」に参加しました。参加者217名中、本校生徒が準優秀1名、佳作1名を受賞しました。

【高校生元気アップスポーツ交流事業】 東京都教育委員会による事業で、男子バスケットボール部・女子バレーボール部・吹奏楽部の生徒53名が、福島県二本松市で4日間、福島県の高校生とスポーツや演奏会等を通して交流をしました。女子バレーボール部は本宮高校など4校との合同練習会を、男子バスケットボール部は福島西高校など3校との練習試合を、吹奏楽部は福島商業高校とのジョイント・コンサートを開催しました。最終日には、福島県いわき市の「アクアマリンふくしま」にて、東日本大震災から復興までの経験を学び、命のはかなさと尊さを考える良い機会となりました。



◎ 青総祭のお知らせ

9月15日（土） 全日制・定時制合同開催
10:00～15:00（入場は14:30まで）
9月16日（日） 全日制のみ開催
9:30～14:30（入場は14:00まで）

いよいよ、文化祭が開催されます。今年は、食堂や喫茶のほか、ミュージカルやジェットコースター制作などの各クラスや文化部の発表はもちろんのこと、家庭科や農業の授業成果として発表だけでなく農作物（日本茶、ジャム、ケチャップなど 数に限りがあります）の販売なども行われます。ぜひお越しください。

なお、ご来校の際は、駐車場がありませんので公共交通機関をご利用いただき、上履きをご持参ください。

公演部門 タイムテーブル		
	体育館	視聴覚室
9月15日（土）	ダンス部 11:00～11:40	手話 11:00～11:30
	(全)3年4組 12:00～12:40	演劇同好会 11:40～12:20
	和太鼓部 12:50～13:40	(全)2年3組 12:30～13:10
9月16日（日）	吹奏楽部 14:00～14:40	合唱部 13:30～14:30
	吹奏楽部 10:40～11:20	手話 10:30～11:00
	(全)3年4組 11:30～12:10	演劇同好会 11:10～11:50
9月16日（日）	和太鼓部 12:20～13:10	(全)2年3組 12:00～12:40
	ダンス部 13:20～14:00	合唱部 13:00～14:00